



Mit Kibaz & Jolinchen durch den Advent

Fetzige Schneeballschlacht

Tipps zur Umsetzung

<p>Bewegungs-idee</p>	<p><i>Das Motto heißt: Halte dein Feld frei! Wirf deine Schneebälle ins andere Feld und räume so bei dir auf! Nur machen die anderen das auch!</i></p> <p>Es wird gegen die Zeit (z. B. 30 Sekunden) gespielt.</p> <p>Für das Spiel werden zwei gleich große „Spielfelder“ (Spielräume) markiert und die Anzahl der Mitspieler*innen auf beide Felder gleich verteilt. Jede*r erhält bis zu 10 „Schneebälle“ (aus Papier geformt), die auf ein Startsignal in das andere Spielfeld geworfen werden. Sobald die festgelegte Spielzeit abgelaufen ist, werden die Schneebälle im eigenen Feld auf einen Haufen gelegt. Wer hat den kleineren Haufen?</p>
<p>Variationen</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Mit älteren Kindern auch mal draußen spielen und die Anzahl der Schneebälle im eigenen Feld zählen. • Die Spielzeit verlängern oder verkürzen. • Das Feld kleiner oder größer machen.
<p>Materialien</p>	<p>Zeitungsblätter, alter Katalog o. Ä. für Schneebälle Seile, Tücher, Stöcke für die Bodenmarkierung der Spielfelder</p>
<p>Bemerkungen</p>	<p>Blätter aus alten Katalogen herauszureißen macht Kleinkindern besonders viel Spaß und ist für sie schon ein reizvolles Spiel. Aus den Fetzen lassen sich tolle „Schneebälle“ formen, wenn die Kugel mit etwas Kreppband zusätzlich umwickelt wird. Die Bälle fliegen dann auch besser!</p>

